

sabrá imitar al maestro, subiendo muy alto el nombre calumniado de nuestra patria.

Todos tenemos un destino que cumplir en nuestra corta peregrinacion por el mundo: el de Jiménez ha terminado: bajó al sepulcro dejando en cada miembro de esta Sociedad un delegado de su alta mision. ¿Quién ha visto que al sepultarse el sol en el Ocaso no deje sobre el horizonte un hermoso crepúsculo? ¿Quién no ha visto que la luz que comunica á los astros opacos los hace brillar durante la noche? Al hundirse en la tumba, la inmortalidad le abrió su templo; y la historia grabó con caracteres indelebles en el libro de la fama sus hechos más gloriosos, entre los cuales ocupa un lugar distinguido el de preferir las escaseces y los trabajos, á traicionar sus sentimientos. Yo no califico su conducta respecto á la inteligencia errónea ó verdadera de la ley del juramento; admiro, sí, el rasgo sublime de honradez: entre sus creencias y la miseria, no vaciló en aceptar ésta ántes que vender como Júdas por treinta monedas la sangre del Redentor.

No es el menor de sus timbres á la gloria este paso. Miétras más se examina al hombre, se descubren mayores méritos que lo hacen digno de la inmortalidad.

La Academia de Medicina no viene á cumplir con una fórmula en esta solemnidad; y al nombrarme su representante, quiso que interpretara los íntimos y puros sentimientos de todos y cada uno de sus socios. Quiso participar de las nobles demostraciones de la Sociedad Filoiátrica, y desea vivamente que cada uno de sus socios, reflejando la luz que les inspiró su Presidente, sostengan como clavos de brillantes el lauro inmarcesible que adorna la cabeza de Lauro María Jiménez.

JOSE M<sup>a</sup> REYES.

---

## BIBLIOGRAFIA MEDICA.

---

La Academia de Medicina ha recibido los cuatro primeros números de un nuevo é interesante periódico de medicina, que con el nombre de «CRÓNICA MÉDICO-QUIRURGICA DE LA HABANA», ha comenzado á publicarse en esa ciudad, bajo la direccion de los Doctores D. Santos Fernández y D. José R. Argumosa. Estando en receso la Academia, la comision de publicacion de la Gaceta, en nombre de aquella, agradece cordialmente este envio y ha dispuesto el inmediato cange con nuestro periódico, remitiendo desde hoy todos los números publicados del tomo X.

Igualmente recibió una Memoria del Sr. Fernández «SOBRE LA OPERACION DE LA CATARATA,» que ha sido depositada en el archivo de la

Academia, y por la que igualmente se dan las más expresivas gracias al autor del envío.

#### TESIS INAUGURALES.

Haas (Julio).—Estudio sobre las posiciones transversales y oblicuas de los fetos y su valor práctico para la obstetricia.

Martínez y Baca (Bernardo).—Estudio fisiológico y terapéutico del acónito y su alcaloide.

Muñoz y Revilla (Luis G.).—Breves apuntes sobre el tratamiento de las frenopatías.

#### PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

*El Observador médico* (tom. III, núm. 18).—Discursos de los Sres. Galindo y N. Ramírez Arellano, en el 7.º aniversario de la Sociedad «Pedro Escobedo.»—Reflexiones sobre crisis de las enfermedades.—Estudio sobre la carie del isquio (continuacion).

*Anales de la Asociacion Larrey* (tom. I, núm. 8).—Notas sobre el envenenamiento palúdico.—Revista extranjera.—Cuadro de los trabajos habidos en la inspeccion de mujeres públicas durante el primer semestre de 1875.—Revista de la prensa médica nacional.—Variedades.—Vacuna en la capital.

*La Reforma Médica* (tom. I, núm. 3).

*La Revista Médica* de Guadalajara (tom. III, núm. 2).—De la inconcusa utilidad y necesidad del registro farmacológico que debe llevarse en los despachos de farmacia.—Sobre la extraccion de las secundinas.—Juicio sobre la momificacion del cordon umbilical (concluye).—Prensa extranjera.—Higiene pública.—Bibliografía.—Crónica médica.

*El Repertorio Jalisciense de medicina y cirugia* (núms. 19 y 20).—Extraccion de la catarata (continúa).—Curacion radical de las hernias (concluye).—Ligadura ensortijada.—El cloruro de zinc en la curacion de las heridas.—Revista extranjera.—Bibliografía.—Tablas mèeteorológicas.—Cirugía popular (continúa).

*La Fraternidad* de San Luis Potosí (tom. II, núm. 1).—Discursos y memorias leidos en el 4.º aniversario de la Sociedad médica.—Espino-oxipeto-bífida.—Consideraciones sobre la epilepsia.

*La Revista Médica*, de Chile.—(Año III, núm. 12).

*El Anfiteatro Anatómico español*.—(Año III, núms. 58 y 59.)

*La Correspondencia Médica*, de Madrid.—(Año X, núms. 20 á 23).

*Anales de la Sociedad Anatómica Española*.—(Año II, núms. 18 y 19.)

*La Tribune Médicale*, de Paris.—(Núms. 357 á 361.)